
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“Con gli anni i mattoni degli architravi delle finestre si sono 
danneggiati – ha dichiarato l'assessore ai Lavori Pubblici, 
Marco Brembilla (nella foto in alto) – e ci sono ora diverse 
sconnessioni, tutte da sistemare.” “C’erano anche state 
differenze tra il progetto originale e l’esecuzione dell’edificio,
quindi sono emersi i problemi che hanno portato alla caduta
di materiali sul marciapiede sottostante.”  “Abbiamo 
dapprima verificato le condizioni dell’intera facciata – ha 
proseguito – andando a vedere se c' è qualche altra zona 
che necessita di un intervento di manutenzione.”  “Ora il 
progetto esecutivo è approvato e nel 2021 andremo a 
intervenire per ripristinare le condizioni di sicurezza della 
facciata dell’edificio.” 
“I lavori terranno in grande considerazione le caratteristiche 
architettoniche dell'edificio – ha aggiunto  – costruito ad 
inizio '900.” “Prima della sala lettura vera e propria si 
troveranno un locale pensato come sala riunioni, i servizi 
igienici e i banchi per la restituzione dei libri. Quindi il 
grande salone con almeno 64 posti a sedere e tavoli,” 
conclude l'assessore Brembilla.


